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 Ata da 71ª Reunião Ordinária do CBH-PARDO 1 

Aos seis dias do mês de março de dois mil e vinte, às nove horas e trinta minutos 2 

no Auditório “Eng. Celso Antônio Perticarrari”, DAEE de Ribeirão Preto/SP, 3 

presentes os membros representantes dos segmentos Estado, Município e 4 

Sociedade Civil, conforme registrada em folha de presença, observado quórum, 5 

deu-se início a Septuagésima Primeira Reunião Ordinária do CBH-PARDO. O 6 

Sr. Carlos Eduardo Alencastre, representante do DAEE e Secretário Executivo 7 

do CBH-PARDO, deu boas-vindas a todos e compôs a mesa com o Sr. Dimar de 8 

Brito, Prefeito de Santa Cruz da Esperança e Presidente do CBH-PARDO, a Sra. 9 

Marisa Heredia, representante do Centro Universitário Moura Lacerda e Vice-10 

Presidente. Anunciou também os outros integrantes da mesa diretora:  o Sr. 11 

Renato Crivellenti, representante do DAEE e Secretário Executivo Adjunto e o 12 

Sr. Otávio Okano representando a CETESB e Coordenador das Câmaras 13 

Técnicas, além de convidar também o Sr. Adriano de Melo, representante da 14 

CIESP, que declarou estar saindo do Comitê por motivos profissionais , 15 

agradecendo a todos. O Secretário Executivo lamentou a sua ausência 16 

destacando-o como um membro ativo e deu início à reunião com a saudação dos 17 

demais participantes da mesa, no qual o Sr. Otávio ressaltou a importância do 18 

prêmio recebido do programa Município Verde Azul da cidade de Ribeirão Preto 19 

para a melhoria das questões ambientais. O Presidente com a palavra, saudou a 20 

todos manifestando a satisfação de voltar ao Comitê depois de dois meses 21 

afastado por motivo de saúde. Colocada em discussão a Ata da 70ª Reunião 22 

Ordinária; dispensada a sua leitura tendo em vista a mesma já ter sido 23 

encaminhada antecipadamente para análise dos membros. Não havendo 24 

manifestação, o Presidente então, submeteu à votação e foi aprovada. Quanto aos 25 

informes da Secretaria: Foram realizadas a 1ª Reunião Extraordinária do 26 

COFEHIDRO em 31 de janeiro, a Reunião da CRHi com as Secretarias 27 

Executivas CBHs em 06 de fevereiro em São Paulo, a 1ª Reunião Ordinária do 28 

Colegiado Coordenador do FNCBH em 03 e 04 de março em Curitiba/PR, para o 29 

Lançamento do XXII ENCOB/2020 e Apresentação pelo Instituto Geológico - IG 30 

e Instituto de Pesquisas Tecnológicas - IPT, dos resultados do Projeto 31 

“Delimitação das Zonas Potenciais à Contaminação por Nitrato nas Águas 32 

Subterrâneas dos Sistemas Aquíferos Bauru e Guarani no Estado de São Paulo” - 33 

Contrato FEHIDRO que ocorrerá em 02 de abril em Ribeirão Preto. Foi também 34 

realizada a 7ª Reunião da Câmara Técnica de Integração  do CBH-Grande em 18 35 

de março em Ribeirão Preto e Processo Eleitoral para Renovação do Plenário - 36 

Gestão 2020-2025 no Período de Inscrição de 01 a 30 de abril.  Quanto aos 37 

informes das Câmaras Técnicas, o Sr. Otávio destacou principalmente a 38 

formação de um grupo técnico disciplinar para análise do EIA RIMA da Usina 39 

da Pedra. Seguindo a pauta, passou-se às matérias deliberativas: pela ordem, 40 

Deliberação “Ad Referendum” CBH-Pardo 277/20 - Reti-ratifica a 41 

Deliberação nº 256, de 07/12/18, que “Reti-ratifica Critérios Técnicos para a 42 

Autorização de Perfuração de Poços Tubulares Profundos no Município de 43 

Ribeirão Preto”. Foi explicada pelo Engº Lucas do DAEE que estaria somente 44 

retificando a anterior para prorrogar por mais dois anos, alguns considerandos 45 

foram acrescentados, sem maiores alterações. Colocada  em discussão com 46 

alguns questionamentos foi aprovada por unanimidade; Deliberação CBH-47 

Pardo 278/20 - Aprova diretrizes e critérios para distribuição dos recursos 48 

FEHIDRO e Cobrança pelo Uso da Água destinados à área do CBH-Pardo para 49 
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2020 e dá outras providências. Foi convidado o Secretário da Câmara Técnica de 50 

Planejamento, Engº Carlos Sarni, para a apresentação que pediu aos tomadores 51 

estarem atentos ao Manual de Procedimentos Operacionais para Investimento - 52 

MPO e aos detalhes da presente deliberação. Novamente o Secretário Executivo 53 

alerta sobre a necessidade de se apresentar bons projetos para melhor ia da 54 

qualidade do recurso hídrico. O Sr. Claudio Bedran, representante do Instituto 55 

Planeta Verde questionou sobre não poder apresentar a segunda fase de um 56 

projeto não estando ainda a primeira fase concluída. Foi respondido pelo 57 

Secretário Executivo e complementado pelo Secretário da CT-PGRH. Colocada 58 

em discussão e não havendo contrários, foi aprovada por unanimidade. 59 

Deliberação CBH-Pardo 279/20 - Reti-ratifica a Deliberação nº 275, de 60 

06/12/19, que “Aprova o Plano de Aplicação de Recursos da Cobrança para 2020 61 

do CBH-Pardo. O Sr. Aécio Murakami do DAEE explicou que foi somente um 62 

ajuste da deliberação anterior e que a principal modificação foi em relação ao 63 

valor de arrecadação até 31/12/19. Anteriormente foi colocado um valor previsto 64 

e agora estava sendo colocado o valor real.  Não havendo nenhuma discussão, a 65 

deliberação foi aprovada por unanimidade. Deliberação CBH-Pardo 280/20 - 66 

Transfere a data da 72ª Reunião Ordinária do CBH-Pardo - O Secretário 67 

Executivo explica sobre a necessidade de antecipar a reunião devido a 68 

Deliberação COFEHIDRO que estabeleceu prazo para indicação dos projetos 69 

FEHIDRO em 2020. Colocada em votação foi aprovada. Finda a matéria 70 

deliberativa, passou-se a apresentação do Engº Otávio sobre o tema “Cobertura 71 

Verde no município de Ribeirão Preto”. Após a Profª Sônia de Oliveira da 72 

Secretaria Municipal do Meio Ambiente falou sobre a participação do município 73 

na premiação do “Município Verde Azul” no qual Ribeirão Preto foi classificado 74 

no 22º lugar entre os municípios do Estado de São Paulo e o Prêmio Franco 75 

Montoro como melhor da Bacia do Pardo pela segunda vez. A Secretária da CT-76 

AEA, Simone Kandratavicius, comentou sobre a participação bem representativa 77 

dos tomadores na Oficina de Elaboração de Projetos FEHIDRO em Educação  78 

Ambiental. Logo depois, o Secretário encaminhou a reunião ao encerramento 79 

com as considerações finais de cada membro da diretoria, com agradecimentos. 80 

O Presidente deu por encerrada a 71ª Reunião Ordinária do CBH Pardo, cuja Ata 81 

foi por mim lavrada, Carlos Eduardo N. Alencastre. Ribeirão Preto, 06 de março 82 

de 2020. 83 


